
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO TRANSPORTE DE FUNCIONÁRIOS DA 
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO 
 
 

Fui procurado por funcionários da Secretaria 
Municipal da Educação que solicitaram nossa intervenção junto a 
Administração Pública visando a possibilidade da Secretaria Municipal da 
Educação disponibilizar transporte aos mesmos. 

 

Esclarecem os mesmos que seus horários por 
serem diferenciados quanto aos demais funcionários da Prefeitura 
Municipal de Assis, não conseguem utilizar do transporte e informam 
ainda que nas gestões passadas era disponibilizado essa benfeitoria aos 
mesmos. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido 
o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade da Secretaria 
Municipal da Educação disponibilizar 
transporte público aos seus 
funcionários?  Se positivo, qual a 
previsão para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

                                               SALA DAS SESSÕES, em 26 de maio de 2014. 

 
               EDUARDO DE CAMARGO NETO 

                                  Vereador-SD 
SK/sk 



 


